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Comienza
pasarelade
alcaldes por
presupuesto
Ediles de Coyoacán, Álvaro Obregón,
Azcapotzalcoy Benito Juárez piden al

Congreso local incrementos para
cubrir necesidades el próximo año

OMAR DÍAZ

Este miércoles comenzó la pasarela
de alcaldes ante laComisiónde Pre-

supuestoyCuenta Pública del Con-

greso de la Ciudad de México para
conocer sus necesidades presu-
puestales para el próximo año.

El edil de Coyoacán, Giovani Gu-

tiérrez, solicitó una ampliación de
9% para2025,esdecir mil500mi-

llones de pesos para cubrir las ex-

pectativas de los vecinos. "Algo no

fuera de la realidad, teniendo como

referencia el otorgado en 2024".
Comentó que con este recurso

solicitado se incrementará la se-

guridad, se fortalecerán las cuatro

unidades territoriales, se destina-
rán mayores recursos para a aten-
ción de podas, luminarias y ba-

cheo, y servirá para cubrir la nó-
mina de concejales.

Durante su exposición destacó

que en los últimos años se ha me-

jorado la percepción de seguridad
se combate la venta ilegal de alco-
hol: "Realizamos 96 dispositivos
contra cheleríasydestruimos 8 to-

neladas de bebidas embriagantes".
"Un uso racional, eficientey res-

ponsablede los recursoshasido cla-

ve para que hoy los coyoacanenses
tengan un mejor lugar donde vivir.
A pesar de las limitaciones presu-
puestales, entregamos buenas
cuentas a los vecinos, quienes vol-

vieron confiar en nosotros para

guir al frente de demarcación",
agregó Gutiérrez.

En tanto, el alcalde de Álvaro

Obregón, Javier López Casarín, pi-
dió un incremento presupuestal de

11%, esto es4 mil 30millonesde pe-
SOS para el próximo año.

Consideró que este es un presu-
puesto merecido. "En números re-

dondos son 400 millones de pesos
adicionales al presupuesto de 2024,
400 millones de pesos que nos ser-

virán para adquirir equipo, mobilia-
rio, uniformes, actualizar o renovar

el parque vehicularygarantizarle a

dasciudadanasy ciudadanos losser-

vicios de calidad que merecen".
Para elejercicio fiscal de 2024 la

Álvaro Obregón le autorizado un

presupuesto de 3 mil 630 millones
de pesos, de los cuales restan por
ejercer 12 millones 706 mil pesos,
con corte al 15 de noviembre.

vez. la alcaldesa en Azcapot-
zalco, Nancy Núnez, requirió un

presupuesto de 2 mil 469 millones
de pesos para modernizar deporti-
vos, recuperaciónde espacios públi-

cos y mantenimiento de vialidades

secundarias, así como "seguir con

todo con elprograma de bacheo, en

verdad eso es interminable, hoy to-

dos nuestros baches tienen nombre

yapellido, se requieren interveniry
son miles".

De igual forma, durante su expo-
sición detalló que enestos primeros

díasdeadministración han retirado
60 chelerías.

Al respecto, el alcalde de Benito
Juárez,LuisMendoza, comentóque
han ejercido 67% de su presupuesto
asignado para este 2024,ysolicitóa

losdiputados localesur incremento

presupuestal de 15% para el próxi-
moaño, esto es casi 3 mil millones
de pesos.

"Cuáles miprioridad en estepre-
supuesto: servicios urbanos. escue-

las públicas, rehabilitación de de-

portivos, mantenimiento de todos
los parques, un mercado modelo,
reforzamiento blindar y equipa-
miento de protección civil", apuntó
el funcionario

Asimismo, habló de que los pre-
supuestos sean multianuales: "te-
nemos que pensara futuro si em-

pezamos aconstruirdesde hoy este

presupuesto para que podamos te-

ner una infraestructura digna para
todos los vecinos de Benito Juárez,
verdaderamente seráun logro
das todos"
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Economicopara

Fiscal 2025

Giovani Gutiérrez, alcalde de Coyoacán, solicitó un aumento presupuestal
de 9% para 2025; los recursos serán paraseguridad y serviciosurbanos.

GIOVANI GUTIÉRREZ
Alcaldede Coyoacán

"A pesar de limitaciones
presupuestales,
entregamos buenas
cuentas a los vecinos,
quienes volvieron a
confiar en nosotros para
seguir en la demarcación


